

Campagne *Je suis prêt pour + de transports collectifs!*

TRANSIT invite les citoyens à se mobiliser

Montréal, le lundi 3 octobre 2016 – À l’issue des Rendez-vous de la mobilité durable J’embarque qui ont vu des activités pour favoriser la mobilité durable se déployer partout au Québec, TRANSIT, l’Alliance pour le financement des transports collectifs, donne la parole aux citoyens. Avec sa campagne *Je suis prêt pour + de transports collectifs!*, elle invite les usagers à déployer leurs appels à la mobilité durable sur les réseaux sociaux. L’Alliance diffuse sur ses différents plateformes les témoignages des citoyens.

Une volonté dans toutes les régions

Des citoyens de la Gaspésie, de l’Outaouais, des Laurentides, de Québec et de plusieurs autres régions se sont rendus à Montréal [le 8 septembre dernier](#) lors du lancement de la campagne automnale de l’Alliance Transit afin de demander au gouvernement de renouveler sa vision en transport collectif. Un premier [vidéo citoyen](#) sous le thème « prêt pour les transports collectifs » a alors été dévoilé. Bien que la réalité des usagers diffère selon les régions, tous s’entendent pour que la mobilité durable devienne une priorité nationale. La mobilisation pour le développement et l’amélioration des transports en commun se poursuivra donc au cours des prochains mois. Les témoignages seront diffusés sur la page Facebook de Alliance TRANSIT.

Les usagers sont invités à se joindre au mouvement en se filmant et en partageant leurs témoignages avec #prioritéTC et en interpellant leurs élus, ainsi qu’en diffusant les images de la campagne, [disponibles ici](#).

Les transports collectifs doivent devenir une priorité pour les gouvernements et l’Alliance Transit réitère les besoins pour un meilleur financement et pour une politique québécoise de mobilité durable.

-30-

À propos de TRANSIT

Depuis sa création en août 2011, TRANSIT a fait état de plusieurs recommandations pour pallier la crise des transports et aider le gouvernement et les organisations de transports collectifs à atteindre leurs objectifs d’achalandage d’ici 2020, dont le rééquilibrage des investissements en transports (30% aux transports collectifs), multiplier par cinq le financement du développement de l’offre de service en transport collectif via le Fonds vert et l’utilisation du Fonds Chantiers Canada pour financer les projets de transports collectifs au Québec.

Source :

Philippe Cousineau Morin
514-799-1906
info@transitquebec.org

